



きくぐみだより 11月号

2020年11月4日

社会福祉法人尚徳福祉会 松が丘保育園

秋から冬へとかわりゆくこの頃、肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。

衣服をこまめに調節しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。

11月 行事予定

- 4日(水) 英語で遊ぼう
- 5日(木) 4・5歳児遠足
- 10日(火) 誕生会
- 11日(水) 幼児身体計測
- 17日(火) お話し会
- 18日(水) 英語で遊ぼう
- 19日(木) 歯科健診
- 20日(金) 環境学習
- 27日(金) 避難訓練
- 30日(金) ~
- 12月11日(金) 作品展

11月のねらい

- ・季節の移り変わりを感じながら、友達や保育者と共有することの楽しさやおもしろさに気づく。
- ・体を十分に動かし、様々な表現を楽しむ。

おねがい

外用の上着の用意をお願いします

上着は、フードの無いもの、厚手になりすぎず、活動の妨げにならないもの、自分で脱ぎ着できるものを用意してください。

きくぐみ個人面談

12月3日(木)~12月18日(金) 個人面談を行います。ご希望の日時をお早めにお知らせください。

たのしかったね♪☆こどもうんどうかい☆

今年は、コロナウイルス感染予防の為、例年と違う形での開催でこどもうんどうかいをおこないました。遊びの中から競技を選び、友達と協力してのボール運び。最初は息があわずボールを上手く運べず何度もやり直す姿もありましたが、本番では二人で協力し息を合わせ見事にボールを運び投げて、馬飛びをしてゴール！ゴールした子どもたちの達成感満ち溢れた笑顔がキラキラと光っていました。

かけっこも競争というより、友達と一緒に走ることの喜びを味わっている感じで楽しんでいました。

子どもたちのようす

最近子どもたちは、簡単なルールのある遊びを楽しんでいます。室内では、トランプ、フルーツバスケットなど。戸外では鬼ごっこ、中当てなどを行っている姿がよくみられます。

負けて悔し泣きをするときもあり、成長を感じます。

